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 おはようございます。今、バレーボール部女子と男子の表彰を行いま

した。優勝、準優勝おめでとうございます。 

先生は、春季大会でバレーボールの他にもバスケットボール部男女、

ソフトテニス部男女と全ての部の応援に行きました。どの部もボールに

集中し、全力で試合に挑んでいた姿が印象に残りました。 

その中で、ある３年生は、試合後に「負けたけど、一生懸命にやって

いたらとても楽しかった」と話してくれました。また、別の３年生は、

試合の終盤に「もう、試合が終わってしまうけど、もっとやりたい、試

合が終わるのがさみしい」と話してくれました。また、別の３年生は、

月曜日に「次は絶対勝ちます。あそこで思いっきり攻められるように練

習します」と話してくれました。どの人も前向きな思いを笑顔で話して

くれたのが印象的でした。 

また、２年生がチームの主力として、活躍している姿も多くの部活で

見ることができました。１年前には考えられないくらい成長した姿を見

ることができ、頼もしく思いました。 

来年の今頃には今の１年生がそうなれるように、これからの練習を大

切にして実力を磨いていってください。 

大会やコンクールが別の日にある陸上競技部や吹奏楽部、美術部を含

めてどの部活動も夏の大会やコンクールまで、あと３ヶ月程となりまし

た。１日１日を大切にして、３学年で力を合わせて練習に励んで、力を

伸ばしてください。 

 

 

 



さて、話は変わりますが入学式でも話をした「大阪・関西万博」が開

幕して約 10日が過ぎました。「いのち輝く未来社会のデザイン」をテ

ーマに毎日多くの人ににぎわっています。 

ここで、みなさんにうれしいお知らせがあります。７月２日（水）に、

この大阪・関西万博に本校生徒全員で見学に行くことが決定しました。 

 万博には、日本や世界の最新の技術を紹介した多くの展示や、世界各

国の歴史や文化・産業を紹介した展示があります。また、世界各国から

多くの人が万博に来られ、国際交流の舞台にもなります。日本で開催さ

れるのは２０年ぶり、大阪で開催されるのは５５年ぶりです。またとな

い機会をここにいるみんなで体験できることは、みなさんにとっても先

生にとっても一生の思い出になるような貴重な経験です。詳しいことは、

５月以降にプリント等でお知らせしますので待っていてください。 

また、見学に係る費用を負担していただく、京都府と宇治田原町にみ

んなで感謝したいと思います。 

以上で朝礼の話を終わります。 


